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This document is mainly a catalogue of the different types of fishing gears noticed all around Martinique during a ten
years period (1985-1994)The technical description of these gears and their plans are presented, according to FAO
standards. Besides these descriptions, the origins of the introduction in Martinique of the main categories of gears are
related .Moreover,, the operating conditions of each fishing gear as well as the targeted species are dealt with. In
addition, recent gears and techniques such as fishing aggregating devices (FADs) and associated fishing techniques
are described. These ones appeared in Guadeloupe and Martinique during the last eighties years. Furthermore, the
main characteristics of the martinican fishing fleet structure are mentioned at the beginning of this work, with a special
attention to dug-out canoes, because of their progressive disappearance., Cet ouvrage est essentiellement un
catalogue des différents types d'engins de pêche observés le long du littoral de la Martinique, entre 1985 et 1994. Les
caractéristiques techniques de ces: engins et leurs plans sont présentés selon les normes FAO. En dehors de ces

descriptions, on s'est à chaque fois que possible attaché à rappeler l'introduction à la Martinique des grandes catégories d'engins de pêche. En
outre, les conditions pratiques de mise en oeuvre de chaque engin ainsi que les principales espèces recherchées sont précisées au mieux. Sont
également décrits des engins et techniques récents,tels que les dispositifs de concentration de poissons (DCP) et des techniques de pèche qui
leur sont associées, apparues dans les eaux de la Guadeloupe et de la Martinique à la fin des années quatre vingt. Enfin, les grands traits de la
structure de la flottille de pêche martiniquaise sont rappelés en début d'ouvrage, avec un développement particulier pour les gommiers, en
raison de leur disparition progressive.
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